
 

 

  

  

       

 

 

 

   

    

 

 

  

   

   

  

Sicherheit von Fahrradständern 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17. Juni 2021 gemäß § 24 GO-BV 

folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der 

Stadt Wien (u.a. MA 46) im Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs- und 

Mobilitätskommission zu ersuchen, über die Stabilität und (Diebstahl-)Sicherheit von 

Fahrradständern Auskunft zu geben. 

Begründung 

In der jüngeren Vergangenheit gab es Fälle, wo Fahrradständer aufgeschraubt oder 

ausgerissen wurden. Die zuständige Magistratsabteilung wird daher ersucht, über 

diesbezügliche Erfahrungen bzw. Verbesserungsvorschläge zu berichten. 

Marcel Flitter 


